

INVENTARIO DE LOS EPITAFIOS DE LOS OBISPOS DE PLASENCIA A TRAVÉS DE LA DOCUMENTACIÓN

El hecho de no presentar todos los epitafios de los Obispos placentinos que han regido la Sede hasta el siglo XX se debe a varios motivos, a voluntad propia fueron trasladados a otro lugar o por falta de inscripciones al ser enterrados en la propia catedral. Por ejemplo, delante del altar de las Reliquias en la catedral yacen las cenizas de diez prelados cuyos nombres dio a conocer Benavides Checa¹, podemos citar al Dr. Fr. José Jiménez Samaniego, don Juan Villacé, Fr. Plácido Bayles, don Francisco Bustamante, don José Rodríguez y don Pedro Gómez. Los demás prelados que rigieron la sede placentina en el primer siglo de la dominación borbónica en España murieron ocupando ya otras sedes, o habiendo fallecido en Plasencia, fueron trasladados sus cadáveres a distintas iglesias extradiocesanas.

DIEGO BADAN, O. F. M. (1424-1426)

Hunc Maiorica genuit, quem Summus ad astra perduxit.
Hunc religio docuit, quem aptum virum produxit.
Badam hic vulgo Didacus vocatus
Est, gratum donum, de hac stirpe natus.
Gradibus ternis praefuit excelsus.
Gratia Christi moribus praeventus.
Puer undemnis mundana contempsit,
Minorum vestes minimus acceptit.
Professus, Tauri studuit artes.
Audivit, legitque per varias partes.
Doctrinae sacrae est factus Magister,

¹ BENAVIDES CHECA, J.: *El Fuero de Plasencia*, Roma, 1896, p. 215.